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Abstract (en)
The movement has a spiral spring accommodated in a barrel as an energy storage, where the barrel transmits energy of the spiral spring to an
oscillator by using a gear train. The oscillator includes a balance as a regulating device. A mechanism is configured to reduce torque generated by
the barrel so as to reduce loss of energy. Multiple planetary gears are arranged between the barrel and the gear train, where the reduction rate of
gearing of the planetary gears is modifiable to reduce the torque provided by blocking the planetary gears. An independent claim is also included for
a method for ensuring prolonged operation of a mechanical timepiece movement.

Abstract (fr)
On décrit et revendique un mouvement d'horlogerie et une montre mécanique comprenant un dispositif pour diminuer le couple fourni par le barillet
afin de diminuer l'amplitude d'oscillation du balancier et par conséquent de prolonger la réserve de marche du mouvement. Le taux de prolongement
étant défini selon les caractéristiques de la montre ; de cette manière, l'utilisateur retrouvera après quelques jours, une semaine, voire plus, sa
montre en état de marche, l'affichage du quantième à jour sans que celle-ci ne soit remontée entre-temps. Le dispositif de changement du couple
est simple et facile à construire ; il est accessible depuis l'extérieur de la montre, et l'état de marche peut être indiqué par une aiguille ou similaire,
visible depuis l'extérieur de la montre.
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